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Подтвердить или опровергнуть эти слу-
хи пока не представляется возможным, так 
как декларации Главы РГО И.Г.Карташова 
на сайте Администрации нет уже три года. 
Почему нет? Нужно спросить у городского 
Прокурора Н.А.Удалова, поскольку выявле-
ние признаков коррупции - это его зона от-
ветственности. 

Мы все уже привыкли не различать до-
бро и зло. Мы уже не верим, что существует 
справедливость. Мы не верим, что суще-
ствуют законы. Никогда еще, по моему мне-
нию, не было так плохо в нашем городке с 
верой в правду и торжеством справедливо-
сти. 

Если вы, наблюдая за происходящим в 
Реже, чувствуете что сходите с ума, не пере-
живайте, на самом деле с вами все в поряд-
ке. И наоборот, думаю, что те, кто чувствует, 
что все отлично, все правильно – те сошли с 
ума. Люди, которые сейчас вообще не хотят 
замечать происходящего мошенничества, 
воровства и беззакония, думаю, на самом 
деле просто отказываются признавать ре-
альность происходящего. 

КРАТКАЯ ФАБУЛА 
НЕЗАКОННОЙ ВЫРУБКИ ЛЕСА

В этой статье на основании документов я 
расскажу и объясню, почему считаю попыт-
ку вырубки леса на 10 гектарах территории 
бывшего пионерского лагеря «Звонкие Голо-
са» (кадастровый номер: 66:22:0000000:3200) 
преступной. 

Также на основании документов  я по-
стараюсь доказать свое мнение, что Адми-
нистрация РГО и лично Глава И.Г.Карташов, 
скорее всего, замешаны в этом деле. Кроме 
того, на основании анализа документов на 
соответствие действующим в РФ законам, 
сделанного юристом высшей квалификации, 
дам оценку преступного - по моему мне-
нию - бездействия городского Прокурора 
Н.А.Удалова.

ВСТУПЛЕНИЕ: ВЫВОДЫ
Начнем сразу с выводов, которые я читаю 

на шестом листе юридического заключения: 
продажа лесных насаждений на таком земель-
ном участке должна производиться с торгов 
в случае, если такой участок находится в госу-
дарственной или муниципальной собственно-
сти (ст. 75 ЛК РФ). 

Хотело ООО «Режевской капитал» выру-
бить лес – надо было проводить торги, так как 
лес находился на муниципальных землях. Дру-
гих вариантов вырубки леса - даже на частной 
территории - не существует.

В данном же случае для разрешения 
вырубки леса применена иная схема: ООО 
«Режевской капитал» приобретает у Адми-
нистрации РГО какие-то строения бывшего 
пионерлагеря «Звонкие голоса» (которых в на-
личии нет давно), затем выкупает под недвижи-
мость земельный участок  со строевым лесом 
и рубит этот лес. А когда начинаются проверки, 
задним числом заключает с Администрацией 
РГО договор купли-продажи зеленых насажде-
ний, прекрасно осознавая, что никаких прав на 
лес по договору от 21.10.2014 не имеет.

А вот для строительства дома отдыха 
или кемпинга такая вырубка не нужна, по-
скольку строительство возможно осуще-
ствить на месте прежних построек лагеря 
безо всякого вреда для экологии.

НАЧАЛО ИСТОРИИ
В 2014 году ООО «Режевской Капитал» 

приобрело у Администрации здания (то, 
что от них осталось) бывшего пионерлаге-
ря «Звонкие Голоса». Владельцы этого ООО, 
напомню, получили известность по другому 
своему бизнесу, ООО «УДМ «Энергетика», 
которое на протяжении нескольких лет 
попадалось на фальсификации налоговой 
отчетности с целью минимизации уплаты 
налогов на сумму более 100 миллионов 
рублей. Стомиллионная «экономия» была 
только по НДС.  А сколько «сэкономило» 
ООО УДМ Энергетика на НДФЛ, пенсионных 
и соц.взносах, точно не известно, но, веро-
ятнее всего, суммы были еще больше, пото-
му что ни для кого не секрет ,что зарплату 
платили в конвертах. Многие помнят, что 
называвший себя директором «УДМ «Энер-
гетика» депутат Ю.И.Коновницин клятвенно 

обещал возродить не только Мехзавод,  но 
и весь город Реж, поднять сельской хозяй-
ство, промышленность и многое другое… 
И в числе других депутатов-возрожденцев 
обещал 13  миллиардов рублей вливаний в 
наш округ.

ШЛЕГЕЛЬ СОБЛЮДАЛ ЗАКОНЫ, 
ЗА ЧТО И БЫЛ СВЕРГНУТ?

Можно предположить, что планы пол-
ной вырубки векового леса на 10 гектарах 
земли и были изначальным коммерческим 
интересом при покупке «Звонких Голосов». 

Но до августа 2015 года в городе была 
Народная Дума, которая не давала никому 
воровать. А в 2016 году должность Главы 
Администрации занял Владимир Филиппо-
вич Шлегель, деятельность которого теперь 
можно однозначно оценить как работу в 
соответствии с законами и - в принципе - в 
интересах граждан. Шлегель, видимо, не 
поддался на уговоры депутата Коновници-
на и отказал, возможно, заявив, что будет 
держать дело на контроле и не допустит не-
законных рубок. Хотите делать кемпинг - де-
лайте, а лес пусть стоит. 

ТАК БЫ ВСЕ И ДЕЛАЛИ: 
ВЗЯЛ ПОД КЕМПИНГ ЗА КОПЕЙКИ ЛЕС, 

СРУБИЛ - ПОЛУЧИЛ МИЛЛИОНЫ…
Судя по всему, с назначением на долж-

ность Главы РГО И.Г.Карташова дельцы раз-
ного пошиба поняли, что настал их час. Не 
только Раёв, Жуков и прочие Кураевы зача-
стили в кабинет Главы. Как видим, сдвину-
лась с мертвой точки и идея вырубки леса в 
«Звонких Голосах». Точнее не сдвинулась, а 
просто началась. 

Но благодаря неравнодушным людям - 
Вадиму Долгову, депутату Игорю Ермакову 
из «Боевого Братства» и особенно Алене 
Гилёвой - мы все узнали о творящемся без-
законии. Но что же мы увидели? 

Мы увидели, как после обращения 
в Администрацию и Прокуратуру Глава 
РГО Карташов, выдал филькину грамоту, 

На заседании Думы выяснилось, что УГМК от щедрот души 
своей подарила Главе РГО Карташову автомобиль «Тойота Кам-
ри», как говорится, из благородных, благотворительных побуж-
дений. Еще злые языки «Сафмеди» и Администрации обсуждают  
правдоподобность  слухов о некоей квартире в Екатеринбурге, 
стоимостью в 10 миллионов, которую - якобы  - оплатило пред-
приятие, а также огромную зарплату супруги И.Г.Карташова, 
даже близко не соответствующую её ныне скромной должности... 

Кому везет деньги этот лесовоз? 

Который  раз  за год Режевские  беззакония  на  голубых  экранах?

Раньше врал про миллиарды Губернаторской 
программы, теперь врет про лес?
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которая наверняка бы произвела впечатле-
ние на людей не то что бы не образованных, 
а попросту дремучих и откровенно глупых. 
На что рассчитывал Глава РГО Карташов, да-
вая 9 декабря 2021 года такую писульку, мне 
лично непонятно. 

Возможно, Карташов в этот момент счи-
тал себя изощренным ловкачом, а граждан 
Режа недалекими тупицами, которые сразу 
поверят, что такая писулька является закон-
ным основанием для вырубки  10 гектаров 
векового леса на сумму 20-27 миллионов 
рублей. Господа из ООО «Режевской Капи-
тал» получат десятки миллионов, а Режев-
ской бюджет - ничего. Как вы думаете, поче-
му  Карташов был заинтересован подписать 
эту бумажонку? Вряд ли из простого чело-
веческого сочувствия к дельцам. Так бы все 
и делали: взяли побольше гектаров леса за 
копейки якобы под кемпинг и срубили мил-
лионов на десять-двадцать-тридцать? От-
личный бизнес, прибыльный! А от кемпинга 
потом можно всегда отказаться… Мол, не 
получилось, времена нынче экономически 
тяжелые…

Ничего не напоминает такого, что уже 
происходило с момента назначения Главой 
РГО Карташова?

ЗЕЛЕНЫХ НАСАЖДЕНИЙ? 
ПРАВДА?

Карташов, подписав бумажку, видимо, 
считал, что все будет «на мази», но планы 
рухнули, потому что депутат Ермаков, эко-
активист Долгов и Алена Гилёва подняли не 
нужный Ивану Геннадьевичу шум. 

И вот через два месяца после сканда-
ла, 9 марта 2022 года, Карташовым и ком-
панией были рождены новые филькины 
грамоты, которые квалифицированный 
юрист культурно называет попыткой при-
дать вид законности явно незаконным 
действиям. 

Рубку леса остановили, а на вырублен-
ный лес задним числом сделали договор 
купли продажи зеленых насаждений, ко-
торые, по мнению Карташова, выросли 
за последние 8 лет с момента продажи 
участка. В законе однозначно сказано, что 
рубить можно лишь зеленые насаждения, 
которые выросли за то время, сколько зе-
мельный участок был в собственности. 

Но за 8 лет сосны никак не могли  выра-
сти такими, какими мы видели их на лесово-
зах. Получается, что рубили именно веко-
вые сосны. 

Из заключения юриста:  … является по-
пыткой оправдать вырубку леса на данном 
земельном участке, поскольку далее име-
ется ссылка на ч.ч. 1, 2 ст. 261 ГК РФ, в силу 
которых, если иное не установлено зако-
ном, право собственности на земельный 
участок распространяется на находящиеся 
в границах этого участка поверхностный 
(почвенный) слой и водные объекты, нахо-
дящиеся на нем растения. На основании ст. 
20 Лесного кодекса РФ древесно-кустарни-
ковая растительность, которая появилась 
в результате хозяйственной деятельности 
или естественным образом на земельном 
участке после передачи его в собственность 
гражданину или юридическому лицу, явля-

ется его собственностью, которой он владе-
ет, пользуется и распоряжается по своему 
усмотрению… 

Но никак не вековые сосны.  
 …При использовании лесов, в соответ-

ствии с гражданским законодательством 
(ч. 1). Статья 25 ЛК РФ содержит перечень 
видов использования лесов, к которым раз-
мещение домов отдыха, пансионатов, кем-
пингов не относится… 

Исходя из буквы закона, ООО «Режев-
ской капитал» не может приобрести право 
собственности на лес и распоряжаться им 
по своему усмотрению, поскольку в резуль-
тате своей деятельности лес не использует.

КАКОЙ ЗАКОН? А НИКАКОЙ, 
ЕСТЬ РАЗРЕШЕНИЕ ГЛАВЫ

Как вы можете понять из моего по-
вествования, вырубка леса на земельном 
участке произведена раньше, а договор 
купли-продажи зеленых насаждений заклю-
чен вроде как «для прикрытия» вырубки, и, 
возможно, предъявлен он будет прокурату-
ре, инициировавшей проверку соблюдения 
природоохранного законодательства.

Именно поэтому ответ главы РГО от 
18.04.2022 можно считать не более чем фик-
цией, иначе вопрос: зачем продавать лес, 
который, по логике Карташова И.Г., и так на-
ходится в собственности ООО «Режевской 
капитал» с 2014 года?

На шести листах юридического заклю-
чения приведены множество статей граж-
данского и лесного кодекса, пересказом 
которых я не буду утруждать читателей «Но-
востей Режа». Я передам бумагу в редакцию 
для публикации в соцсетях, где те, кому ин-
тересно заключение юриста, смогут с ним 
ознакомиться. 

И вот вопрос: получается, что из всего 
выше сказанного напрашивается одно-
значный вывод, что над законами РФ в Реже 
верховенствует Глава РГО Карташов? На что 
городской Прокурор Н.А.Удалов, судя по 
всему, смотрит сквозь пальцы?

ЭЛЕКТРОННО-СОПРОВОДИТЕЛЬНАЯ 
ДОКУМЕНТАЦИЯ?

Попробуй любой лесхоз отправить без 
электронно-сопроводительной документа-
ции один единственный лесовоз, машина 
с лесом сразу попадет на штрафстоянку с 
дальнейшим возбуждением дела по фор-
мальным признакам незаконной вырубки 
и транспортировки леса. Минимально, чем 
может отделаться за такую забывчивость 
любое лесозаготовительное предприятие, 
это огромный штраф. 

Возникает следующий вопрос: каким 
образом два месяца (предположительно  
50 – 80  ходок) лесовозы могли беспрепят-
ственно вывозить лес? Или  -  тоже Глава 
РГО И.Г.Карташов разрешил? А Прокурор 
Н.А.Удалов был в курсе или тоже одо-
брил, дав соответствующее распоряжение 
ГИБДД? 

НА КАКОЙ ЗАКОН ВЫ ССЫЛАЕТЕСЬ? 
НА РАЗРЕШЕНИЕ ГЛАВЫ!

 На кадрах из сюжета «ВЕСТЕЙ» предста-
витель ООО «Режевской Капитал» на вопрос 
в соответствии с каким законом они рубят 
лес, предъявил ту самую филькину грамо-
ту, заявив, что есть разрешение Главы РГО 
И.Г.Карташова, а какой там закон и что еще, 
ему все равно. Карташов, кстати говоря, на 
Думе подтвердил, что это частная террито-
рия, на которой хозяева делают, что захотят. 

Мне лично становится ясно, что  Иван 
Геннадьевич действительно считает, что 
Реж - это какая то азиатская территория ха-
лифата, где он - Карташов Иван Геннадьевич 
- является полноправным правителем, яв-
ляющимся и законом, и порядком. А жители 
- то ли полностью глупы, то ли являются бес-
правными холопами.  

Сошел ли с ума Карташов? Не могу отве-
тить на этот вопрос. Некоторые люди, дей-
ствительно, сходят с ума от власти.  Но мы-то 
с вами, мы - люди точно в здравом уме, не 
покидавшие территорию разума,  понима-
ем, что закон для всех един.  

Филькина грамота, которой прикрывалась незаконная вырубка?

ВЕСТИ УРАЛ: Какой закон? А никакой, 
есть разрешение Главы Карташова.

Карташов  разрешил, а  Прокурор  был  в  курсе?
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Мы должны добиться исполнения и гла-
венства закона и порядка в нашем городе. 
Закон един для всех: для Петрова, Ивано-
ва, Александрова и для Карташова, и для 
городского Прокурора Удалова, который, 
кстати говоря, и обязан его обеспечивать на 
вверенной ему территории. 

Не сомневаюсь, что мы добьемся прав-
ды.  Нужно просто быть настойчивыми. 
Настанет час, когда виновные предстанут 
перед судом, где получат соответствующую 
своим деяниям оценку.

Виктор Александров 

P.S.: Вот свежее фото ГТ ТЭЦ, где в 
2020 году срубили, считаю, что по схо-
жей схеме лес на несколько миллионов 
рублей. Если вы не видите на фото стро-
ительства ГТ ТЭЦ, то все нормально – 
никто и в самом деле с 2020 года ничего 
не построил, хотя количество актов 
выполненных работ подписано уже на 
100 миллионов.

Депутат Шарова: …Действительно, 
95 миллионов никуда не ушли…

И.Г.Карташов: деньги работают на 
благо Режевского городского округа…

Хотелось бы разочаровать Главу РГО 
Карташова и депутата Шарову, встав-
шую на его защиту: деньги и, правда, ра-
ботают, вот только точно не на благо 
Режевского городского округа, что от-
четливо видно на свежем снимке.

Если вы не видите на фото строительства ГТ ТЭЦ, то все 
нормально – никто и в самом деле с 2020 года 

ничего не построил, хотя  актов выполненных работ 
подписано уже на 100 миллионов.

Карташов: Деньги работают на благо 
Режевкого городского округа

Депутат Шарова: …Действительно, 
95 миллионов никуда не ушли…

Не умирают те, кто дорог нам, 

Они навечно остаются в сердце,

И мы идем вперед по их следам

И в прошлое не закрываем дверцу. 

Родной нам образ в памяти храним,

И с мыслями о них мы засыпаем,

Как о живых, о близких говорим

И прожитую жизнь их вспоминаем.

Кто дорог нам, они не умирают,

Пока мы помним их, они живут.

Как ангелы от бед нас защищают,

По верному пути невидимо ведут!

Киселевы

4 мая 2022 года уже год, 
как перестало биться сердце 

Киселева 
Евгения Брониславовича

Хочется сказать несколько добрых 
слов о человеке, который прожил непро-
стую жизнь, но смог пережить все тяготы, 
которые выпали на его долю. 

Дрюк Андрей Иванович родился в 
Украинской ССР в далеком для нас 1926 
году. Рано потерял родителей, пережил го-
лод 30-х годов, потом - война, с которой он 
вернулся инвалидом 1 группы. Молодой 
парень неполных 19 лет, а надо как-то жить 
дальше, восстанавливать страну от разру-
хи, поднимать хозяйство.  

Устроился на работу в Учебно-произ-
водственные мастерские (УПП ВОС) про-
стым рабочим. Далее был назначен по-
мощником директора по воспитательной 
части, немалый вклад внес в становление 
всей социальной работы и реабилита-
ции на предприятии. Избирался членом 
областного правления и ревизионной 
комиссии. Возглавлял Режевскую пер-
вичную организацию ВОС. За доблестный 
труд награжден медалями «К 100-летию 
В.И.Ленина», «Заслуженный работник 
ВОС». 

Под его началом широко развивалось 
развитие спорта и культуры. Организовы-
валось много выставок декоративно-при-
кладного творчества сделанные руками 
инвалидов. Был разносторонне развитый 
человек, много читал, много выписывал 
литературы разного жанра. Его интере-
совала как история античного мира, так и 
математика. Прекрасно читал стихи, знал 
их в большом количестве, пел в хоре. Об-
ладал хорошей памятью, был интересным 
собеседником. Многие обращались к нему 
за советом. Был доброжелательный и по-
зитивный до конца своих дней.

Выражаем искренние соболезнования 
родным Андрея Ивановича.

Коллектив Режевского
 предприятия  «Элтиз»

На 96 году перестало биться сердце Андрея Иванови-
ча Дрюка. Долгое время жил и работал Андрей Иванович 
в Реже. Он - участник Великой Отечественной войны. В 
ряды действующей армии призван в декабре 1944 года. 
Воевал в Австрии на Третьем Украинском фронте в каче-
стве связного у командира пулеметной роты, был ранен. 
Жестоко обошлась война с ним, в 19 лет стал инвалидом I 
группы. Награжден орденом «Отечественной войны I сте-
пени», медалью «За победу над Германией». 
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Мы побеседовали с А.Алферьевым, чтобы 
узнать о результатах его встречи с Прокуро-
ром области. 

А.Алферьев: Одна из главных проблем 
– это то, что люди перестают верить вла-
сти. Режевляне обращаются с просьбами от-
ремонтировать дороги, навести чистоту и 
порядок на улицах города. Этой зимой остро 
стояла проблема очистки дорог и тротуа-
ров от снега. Это такие житейские вопросы, 
которые касаются каждого. Люди не могут 
найти взаимопонимание с властями. Их про-
сто не слышат, а надзорные органы не реа-
гируют должным образом. Мы, депутаты, 
пытаемся призвать к ответу чиновников, а 
нам говорят, чтобы мы не лезли в чужое дело. 
Мы обращаемся к правоохранителям, а нам 
отвечают, что причин для прокурорского ре-
агирования нет. Люди пишут Президенту, их 
обращения спускаются по вертикали вниз, а 
на месте они получают очередную отписку. 
Замкнутый круг получается. Возможно, об-
ластной прокурор об этом не знает, но на 
встрече с Борисом Александровичем я довел 
до его сведения информацию о резонансных 
в Режевском округе делах.  Борис Александро-
вич пообещал разобраться. Что касается 
100 миллионов рублей, потраченных на ГТ 
ТЭЦ, которой нет на данный момент, то воз-
буждено уголовное дело и этим занимается 
Следственный комитет. Все факты я изло-
жил в письменном виде в обращении на имя 
Б.Крылова, которое и передал ему.

ОБРАЩЕНИЕ.
Уважаемый Борис Александрович!
Обращаюсь к Вам с просьбой прове-

сти проверку деятельности Админи-
страции Режевского городского округа 
в рамках полномочий по соблюдению за-
конодательства в сфере содержания до-
рог. Ранее, 18 марта 2022 года, мной было 

написано заявление на имя Режевского го-
родского Прокурора с просьбой привлечь 
к ответственности Главу Режевского го-
родского округа Карташова И.Г., замести-
теля Главы по коммунальному хозяйству 
Качурина А.И. и подрядчика, осуществля-
ющего содержание дорог в микрорайоне 
«Гавань». Я и помощник Прокурора, при-
нимавший заявление, вместе выезжали и 
осматривали дороги и тротуары, кото-
рые должны были быть убраны от снега 
и льда, но убраны не были. В связи с тем, 
что бумага сейчас дорогая я фотографии 
прикладывать не буду, но все свидетель-
ства имеются. В том числе и при личном 
участии помощника Прокурора. 

Администрация РГО не только не 
следит за исполнением муниципальных 
контрактов на уборку дорог, но и не при-
влекает подрядчика к ответственности. 
При этом перечисляет за якобы убранный 
снег бюджетные средства. Более того, по-
сле того как Прокуратура выписывает 
Администрации штраф в 200000 рублей, 
эти средства снова платит бюджет, а 
подрядчику никаких регрессных требова-
ний не выставляется. 

Также в истекшем периоде 2022 года 
в рамках проверки исполнения законо-
дательства о зимнем содержании дорог 
выявлены нарушения, связанные с ненад-
лежащей уборкой дорог и вывозом снега. 
По этому поводу Режевской городской про-
куратурой внесены представления с тре-
бованиями об устранении нарушений за-
конодательства, которые рассмотрены, 
приняты меры к устранению нарушений 
закона. Но меры к устранению нарушений 
никто не принимал. Какие же меры приня-
ты к устранению нарушений закона? 

Вот возьмем, например, муници-
пальный контракт на содержание дорог 
в микрорайоне «Гавань». Согласно ак-
тов выполненных работ за январь 2022 
года предъявлено и принято работ на 
1098429,23 рубля. 31 января директор МКУ 
«УГХ» и генеральный директор ООО «ТСК 
«Стройресурс» составили акт оценки со-
держания дорог, по результатам которого 
сумма снижения составила 4547,7. Но пла-
тежным поручением №311 от 08.02.2022 
года подрядчику было оплачено 1098429,23 
рублей. То есть вся сумма. Почему Прокура-
тура на эти факты не реагирует?

Для справки из заседания думы 20 апре-
ля 2022 года:

- По итогам первого квартала 2022 г. 
содержание автомобильных дорог произ-
водится в рамках 5 муниципальных кон-
трактов. Муниципальные контракты за-
ключены на содержание автомобильных 
дорог в микрорайонах Семь ветров, Кочне-
во, Быстринский, Гавань и Привокзальный.

В рамках муниципальных контрак-
тов содержится уличная дорожная сеть 
общей протяженностью 129,466 км, из 
которых асфальтобетонное покрытие 
составляет 49,203 км, грунтовое и щебе-
ночное покрытие - 80,263 км. По микро-

районам протяженность автомобильных 
дорог составляет:

- Семь ветров – 28, 655 км, из них с ас-
фальтобетонным покрытием 14,155 км, с 
грунтовым покрытием 14,5 км.

- Кочнево – 46,382 км, из них с асфаль-
тобетонным покрытием 4,003 км, с грун-
товым 42,379 км.

- Быстринский – 21,775 км, из них с ас-
фальтобетонным покрытием 10,626 км, с 
грунтовым 11,149 км.

- Гавань – 39,612 км, из них с асфальто-
бетонным покрытием 17,716 км, с грун-
товым 21,896 км.

- Привокзальный – 11,264 км, из них с ас-
фальтобетонным покрытием 2,703 км, с 
грунтовым 8,561 км.

На территории г. Реж содержание 
автомобильных дорог осуществляют 
две подрядные организации – ООО «ТСК 
«Стройресурс» в микрорайонах Гавань и 
Привокзальный и МУП «Чистый город» в 
микрорайонах Кочнево (с Новокочнево), 
Семь ветров и Быстринский. Общая сумма 
финансирования на содержание автомо-
бильных дорог составляет 44 600 010,00 
рублей, при этом по микрорайонам сто-
имость работ по муниципальным кон-
трактам составляет:

- Семь ветров – 11949087,73 руб.,
- Кочнево – 6133559,35 руб.,
- Быстринский – 7357406,74 руб.,
- Гавань – 16002491,59 руб.,
- Привокзальный – 3157464,59 руб.
По состоянию на 01.04.2022 г. выпол-

нение по муниципальным контрактам со-
ставляет:

- Семь ветров – 1745093,26 руб.,
- Кочнево – 610628,61 руб.,
- Быстринский – 726369,98 руб.,
- Гавань – 2399542, 50 руб.,
- Привокзальный – 271339,74 руб.
Из основных видов работ, выполнен-

ных в 1 квартале 2022 году в рамках му-
ниципальных контрактов на содержание, 
стоит выделить:

1. Обращение с производственными 
отходами – 44,83 тонн, в том числе:

- Семь ветров – 33,34 тонны,
- Кочнево – 2,35 тонны,
- Быстринский – 2,79 тонн,
- Гавань – 6,35 тонн,
- Привокзальный – 0 тонн.
2. Распределение противогололедных 

материалов (шлак) – 517,91 м3, в том чис-
ле:

- Семь ветров – 94,2 м3,
- Кочнево – 37,97 м3,
- Быстринский – 76,4 м3,
- Гавань – 304,6 м3,
- Привокзальный – 4,74 м3.
3. Распределение противогололедных 

материалов (пескосоляная смесь) – 267,64 
м3, в том числе:

- Семь ветров – 76,54 м3,
- Кочнево – 9 м3,
- Быстринский – 32,3 м3,
- Гавань – 134,8 м3,
- Привокзальный – 15 м3.
4. Погрузка и вывоз снега с улично-до-

рожной сети – 7085 тонн, в том числе:
- Семь ветров – 2081 тонны,
- Кочнево – 512 тонны,
- Быстринский – 1341 тонн,
- Гавань – 2725 тонн,
- Привокзальный – 426 тонны.
В целях проведения устранения выяв-

ленных недостатков в адрес подрядных 

организаций со стороны МКУ «Управле-
ние городским хозяйством» в 1 квартале 
2022 году было направлено 87 предписа-
ний (АППГ – 71 предписаний), со стороны 
ГИБДД – 45 предписаний (АППГ – 33 пред-
писаний).

Обратите внимание на тот факт, 
сколько было составлено протоколов и 
выявлено нарушений. И что в итоге? Снег 
не убирался, затем превратился в голо-
лед, а недобросовестный подрядчик полу-
чил все деньги сполна. И по итогам года 
получит 19 159 955 рублей. 

Что касается сегодняшнего дня, то 
было еще одно обращение от депутата 
Режевской Думы Белоусова Д.Л. 18 марта 
2022 года. В прокуратуре оно имеется. Там 
указывалось на незаконное складирование 
снега, который должен был быть вывезен, 
согласно муниципального контракта под-
рядчиком. Помощник Прокурора Макси-
мов лично приезжал по этому заявлению 
и вместе со мной видел эти отвалы снега 
прямо на перекрестке дорог, возле пеше-
ходного перехода. Снег лежит до сих пор. 
Он просто не успел растаять. Можно про-
ехать и посмотреть. Его так и не убрали, 
как не убирали и остальной снег. 

Следующий вопрос касается земель-
ного участка в центре города. Я не могу 
объяснить гражданам нашего города, по 
какой причине Прокуратура РГО не воз-
вращает незаконно переданный участок 
в муниципалитет. Вопросы, связанные с 
владением, пользованием и распоряжени-
ем земельным участком, расположенным 
по адресу г. Реж, ул. Ленина 3Б, рассма-
тривались в Арбитражном суде Сверд-
ловской области. Правоохранительными 
органами Режевского городского округа 
проводились процессуальные проверки, 
по результатам которых приняты про-
цессуальные решения в соответствии с 
УПК РФ. Арбитражный суд Свердловской 
области признал недействительным 
(ничтожным) договор купли-продажи от 
11.07.2019 № 145 земельного участка с ка-
дастровым номером 66:22:1904034:116, 
расположенного по адресу: Свердловская 
область, г. Реж, ул. Ленина, 3Б, площадью 
2406 кв. м. Решение вступило в законную 
силу. Правоохранительные органы вынес-
ли постановления об отказе в возбужде-
нии уголовного дела, а Режевская городская 
прокуратура с этими постановлениями 
согласилась. Почему? Договор купли-про-
дажи недействительный. Земля перешла 
из муниципальной собственности в част-
ную незаконно. Бюджет Режевского город-
ского округа был незаконно лишен порядка 
13000000 рублей.

И вопрос о 100000000 рублей, которые 
были перечислены по невыполненным ра-
ботам без актов выполненных работ из 
областного и местного бюджета, тоже 
хотелось бы понять. Как такое возможно? 
Почему до сих пор никто не привлечен к от-
ветственности? Какова  позиция Прокура-
туры по этому вопросу? И почему все дви-
гается по тому же сценарию, что и вопрос 
с уборкой снега? Работы не выполнены, а 
деньги перечислены. 

А.Алферьев: Я считаю, что встреча с Бо-
рисом Александровичем, прошла плодотвор-
но, хоть и была непродолжительной по време-
ни, но принесет пользу Режевскому городскому 
округу. 

Беседу вела Ирина Белоусова

20 апреля текущего года провел личный прием жителей Ре-
жевского городского округа Прокурор Свердловской области 
Борис Александрович Крылов. Заместитель председателя Ре-
жевской Думы Александр Алферьев лично пообщался с Бори-
сом Александровичем и рассказал об основных проблемах, ко-
торые существуют в нашем округе не один год. 

25.04.2022 г. 00:45 поступило сообщение 
о пожаре по адресу: Свердловская область, 
г.Реж, пер. Советский. К месту вызова при-
было шесть единиц техники. По прибытию 
было обнаружено, что горит кровля пред-

приятия «Элтиз» на площади  1500   кв.м. В 
результате пожара сгорела кровля, повреж-
дены: стены, перекрытия, внутренняя от-
делка, оборудование. 

В момент, когда начался пожар, во время 
патрулирования наряд группы задержа-
ния 602 ОВО по Режевскому району  - фи-
лиала ФГКУ «УВО ВНГ России по Сверд-
ловской области» в составе старшего 
полицейского прапорщика полиции Ев-
гения Антонова и полицейского старше-
го сержанта полиции Руслана Бакирова 
получили сообщение о срабатывании тре-
вожной сигнализации в охраняемом ОВО 
оздоровительном комплексе «Чемпион».

Прибыв по указанному адресу, полицей-
ские наряда группы задержания 602  увиде-
ли, что на втором этаже из окон идет дым. 
Администратор заведения пояснила, что на 
втором этаже произошло возгорание в ком-

нате, где находятся люди. Далее сотрудника-
ми Росгвардии было принято решение орга-
низовать эвакуацию людей, находившихся 
на втором этаже. Так как на второй этаж про-
никнуть не представлялось возможным из-
за сильного задымления, Евгений Антонов 
и Руслан Бакиров вытащили из подсобного 
помещения лестницу, по которой и эваку-
ировали из горящего здания двух человек, 
благодаря чему спасли их жизни и сберегли 
здоровье.

Причина и ущерб пожара устанавлива-
ются.

Сотрудники МЧС напоминают о не-
обходимости соблюдения правил пожар-
ной безопасности в быту. 

Территорию вокруг строений содержите 
в чистоте, не сжигайте мусор, не высыпайте 
горящие угли и золу около строений. Мон-
таж и ремонт электропроводки доверяйте 
только специалистам, не используйте не-
исправные или самодельные электропри-
боры, не оставляйте их без присмотра. Для 

защиты электросети от перегрузки приме-
няйте автоматические предохранители в 
электросчетчике. Следите за исправностью 
отопительной печи и не пренебрегайте пра-
вилами ее эксплуатации.

Для своевременного обнаружения воз-
горания рекомендуем оборудовать жилые 
помещения автономными пожарными из-
вещателями. Для ликвидации пожара на на-
чальной стадии необходимо иметь в доме 
огнетушитель и бочку с водой.

В случае пожара или другой чрезвычай-
ной ситуации необходимо незамедлитель-
но:

- сообщить о случившемся в пожарно-
спасательную службу МЧС России по теле-
фону «101» или на единый телефон вызова 
экстренных служб – «112»;

- постараться безопасно покинуть опас-
ную зону.
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В преддверии Дня Победы правоохрани-
тели Режа совместно с ветеранами ОВД и во-
енно-патриотическим клубом «Разведчик» 
посетили воспитанников социально-реаби-
литационного центра для несовершенно-
летних Режевского района  «Подснежник».  
Целью подобных мероприятий является, в 
первую очередь, патриотическое воспита-
ние подрастающего поколения.

Главный специалист по работе с вете-
ранской организацией ОМВД России по 
Режевскому району, заместитель предсе-
дателя Совета ветеранов ОВД Ольга  Вла-
димировна Суздалова в рамках Урока 
Мужества провела беседу с воспитанни-
ками центра о доблести и подвиге наших 
дедов в Великой Отечественной войне, о 
сотрудниках полиции, проявивших муже-

ство в мирное 
время.

И н с п е к т о р 
по пропаганде 
б е з о п а с н о с т и 
дорожного движе-
ния ОМВД России 
по Режевскому 
району Светлана 
Сергеевна Боб-
кова рассказала 
ребятам о Пра-
вилах дорожно-
го движения: где 
правильно и на 
какой сигнал све-
тофора переходить проезжую часть, как 
безопасно кататься на велосипеде и са-
мокате.

Перед ребятами выступил ветеран 
Режевского ОВД старший лейтенант ми-
лиции в отставке, участник боевых дей-
ствий на Северном Кавказе, ныне руко-
водитель военно-патриотического клуба 
«Разведчик» Игорь Владимирович  Зыря-
нов. Он рассказал присутствующим об 
их клубе, о том, чем ребята занимаются 
и какая у них цель. Объяснил, как про-
ходит подготовка, куда выезжают на тре-
нировки.

Игорь Владимирович приехал не один. 
После его выступления члены клуба «Раз-
ведчик» продемонстрировали детям то, 
чему они научились на занятиях. Гости по-
казали ребятам мелкокалиберное оружие, 
а потом организовали для воспитанников 
центра стрельбу по мишеням. Восторг и 
азарт захватили ребят, им понравилась 
встреча с участниками военно-патриоти-
ческого клуба. У всех появилось желание 
вступить в клуб, а затем придти на службу 
в органы внутренних дел.

 21 апреля ребята нашего детского сада 
встретились с настоящим экипажем 223 ПСЧ 
54 ПСО ФПС ГПС ГУ МЧС России по Свердлов-
ской области пожарной машины  с полной 
экипировкой и оснащением. 

Начальник ОП 223 ПСЧ 54 ПСО ФПС ГПС 
ГУ МЧС России по Свердловской области Зоб-
нин Павел Валерьевич в рамках «Месячника 
по пожарной безопасности» провел занятие 
«Чтобы не было беды» с детьми по пожарной 
безопасности и безопасности на водных объ-
ектах. Экипаж пожарных с удовольствием 
продемонстрировал детям, чем оснащена по-
жарная машина и рассказал им о том, как надо 
себя вести на улице и дома, как не допустить 
пожара и что делать, если пожар все-таки 
случился, как помочь другим людям. Дети с 
удовольствием наблюдали за действиями по-
жарных и слушали их рассказ. Девчонкам и 
мальчишкам было интересно примерить по-
жарные каски и посидеть за рулем настоящей 
пожарной машины. 

Дети получили огромный заряд поло-
жительных эмоций от приезда пожарной 
машины на территорию детского сада «Ёлоч-
ка». Ведь они услышали звук сирены и сами 

смогли увидеть работу пожарных, хорошо, 
что без настоящего пожара. Эта встреча стала 
для детей познавательной и запоминающей-
ся, вызвала интерес и уважение к профессии 
пожарного.

Очень часто дети травмируются и поги-
бают во время пожаров, ведь взрослые не-
редко забывают о необходимости привить им 
чувство ответственности за шалости с огнем. 
Обычно все ограничивается запрещающими 
окриками: «Спички не трогай!» А ведь для 
того чтобы уберечь детей от возможной тра-
гедии, необходима целенаправленная работа 
над формированием у них культуры пожаро-
безопасного поведения. 

Воспитатели детского сада проводят 
огромную профилактическую работу с деть-
ми и родителями воспитанников.  В каждой 
группе созданы уголки безопасности, соз-
даются условия для сюжетно-ролевых игр.  
Педагогическая цель -  показать важность 
труда пожарных: побеждать огонь, спасать 
людей, повысить знания детей о причинах 
возникновения пожаров, учить правилам по-
ведения при пожаре. 

22 апреля в подготовительную группу 

воспитатели пригласили  папу  Пыжьянова 
Степана, Алексея  Николаевича. Он рабо-
тает  мастером участка Уральской автоба-
зы охраны лесов Свердловской области.  
А.Н.Пыжьянов познакомил детей с професси-
ей пожарного, с правилами поведения в лесу 
и оставил памятки для их родителей: «Любите 
и берегите уральскую природу», «Поджоги 
сухой травы - основная причина лесных по-
жаров», «Телефон: 8 -800- 100 -94 -00 - Прямая 
линия лесной охраны».  Дети узнали, что есть 
наземная и воздушная служба, посмотрели 
фильм о тушении пожаров с воздуха. Алексей 
Николаевич доступно рассказал ребятиш-
кам, для чего пожарному спецкостюм и чем 
он отличается от спецкостюмов других про-

фессий, с помощью чего пожарные дышат в 
задымленных участках, каким еще специаль-
ным оборудованием оснащен пожарный  во 
время тушения  пожара в лесу.  Увидели ребя-
тишки и столь нужный спасателю  на пожаре 
инструмент, который называется ранцевый 
огнетушитель. Ребятишки с удовольствием 
примеряли спецкостюмы. Всем сразу захоте-
лось стать спасателями. 

Вот такие интересные и поучительные 
встречи прошли в нашем детском саду «Ёлоч-
ка». Искренняя радость и любознательность 
детворы вызвали улыбки у работников по-
жарной охраны. Возможно, со временем 
знания о пожарной безопасности частично 
сотрутся из памяти детей, но доверие к по-
жарным и телефон «01» точно запомнятся на-
всегда. 

Практика показывает, что общение с деть-
ми напрямую является более результатив-
ным, так как дошкольники лучше усваивают 
информацию, основанную на личном опыте. 
Дети задавали много вопросов об истории 
пожарной охраны, о профессиональной дея-
тельности. 

Ежегодно  30  апреля  в России свой про-
фессиональный  праздник  отмечает одна из 
самых жизненно необходимых служб быстро-
го реагирования - пожарная охрана. 

Борцам против огня стихии, 
В торжественный сегодня день, 
На кителях награды заблестели, 
Согрел теплом их солнечный апрель! 
Мы поздравляем, кто не ради славы, 
А ради нас за жизнь в свой бой идут, 
Здоровья вам, хранители державы, 
Поклон за ваш нелегкий труд! 

Старший воспитатель детского сада 
«Ёлочка» Татьяна Ермолина

В рамках месячника пожарной безопасности в МАДОУ «Детский 
сад №30» прошли мероприятия, при проведении которых педаго-
ги знакомили детей с профессией пожарного, раскрывали значи-
мость его труда, воспитывали интерес к профессии пожарного, 
объясняли детям предназначение спичек в доме, разъясняли   их 
опасность при попадании в неумелые руки, углубляли и системати-
зировали  знания детей о причинах возникновения пожаров,  учи-
ли правильно вести себя во время пожара, вовремя распознать 
опасность, принимать меры предосторожности, защищать себя.
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Мы были счастливы. У нас было пре-
красное детство в самой лучшей стране на 
свете, которая называлась Советский Союз. 
В домах и дворах ребятню не интересовал 
достаток чьей-то семьи, кем работают ро-
дители, национальность и прочие ненуж-
ные глупости. Это было время дефицитно-
го растворимого кофе и чая со слоном на 
коробке, но искренних отношений, насто-
ящей дружбы, крепких семей не с культом 
денег, а с уважением к старшим и желани-
ем помочь и поддержать слабых. Так было 
принято. По-другому жить считалось не-
правильным. 

Так воспитывали детей – в семьях, в 
школах и, конечно, в пионерских лагерях. 

Моя неизменная любовь и боль – пио-
нерский лагерь «Металлург». Восемь смен 
за семь лет и отряды - от четвертого, самого 
младшего, до первого, где уже, в общем-то, 
были взрослые, серьезные люди. По край-
ней мере, мы считали себя таковыми. Сме-
ны по 3-4 недели, которые пролетали как 
одно мгновение. Каждое лето знакомые, 
уже родные лица – начальник лагеря Рыч-
ков Валерий Владимирович, практически 
бессменная старшая пионервожатая Елов-
ских Любовь Леонидовна, а также Шиш-
кина Надежда Степановна, плаврук Чере-
нева Надежда Афанасьевна, медсестры 
Толмачева Маргарита Ивановна, Мусаль-
никова Алефтина Афанасьевна, Андреева 

Вера Павловна, завхоз Останина Клавдия 
Ивановна, садовник Шевелев Александр 
Андреевич. И уж, конечно, совершенно не-
возможно не вспомнить теплыми словами 
работников столовой Чушеву Надежду Пи-
меновну, Швецову Ольгу Ивановну, Чатки-
ну Фаину Петровну. Вся еда, сотворенная с 
любовью к своей профессии и к детям, была 
по-домашнему вкусна. Приношу свои ис-
кренние извинения тем, кого не упомянула. 
Наше счастливое детство было и результа-
том их кропотливой работы и нежного отно-
шения к нам – большим и маленьким. 

Отдельного рассказы стоят смены, когда 
в наш «Металлург» приезжали пионеры из 
дружественной Чехословакии. Мы не были 
тогда избалованы общением с иностранца-
ми, а потому их ждали с нетерпением. Какие 
они? Чем отличаются от нас? Как оказалось, 
такие же мальчишки и девчонки с двумя ру-
ками, двумя ногами и одной головой – весе-
лые и бесшабашные, милые и смешные. В ту 
пору у меня появилась моя дорогая подруга 
Елана Мартинкова – золотой мой человек. 
Мы писали друг другу письма каждый день, 
потом каждую неделю…, потом каждый ме-
сяц…потом раз в несколько месяцев. Но на-
шей дружбе 35 лет. Она выдержала время и 
расстояние. Теперь подросли наши дочки, и 
мы с Еланкой очень хотим передать им нашу 
дружбу, по наследству, так сказать, ведь точ-
но знаем, верный друг – большой подарок 
в жизни. 

Так много хотелось написать. Но не все 
слова и мысли ложатся на бумагу. К велико-
му моему сожалению, давно нет той страны. 
И наш любимый «Металлург» канул в лету 
вместе с ней. Да, разрушать легко. Особен-
но, если ты пальцем не пошевелил, чтобы 
это создать. Страшно подумать о чувствах 
тех людей, кто много лет проработал там, а 
теперь видит оставшиеся руины. Зачем так 
бездарно? Так безжалостно?.. 

У наших детей другое детство. У них нет 
пионерского лагеря «Металлург». В их жизни 
расставлены другие акценты. Я не знаю, пло-
хо это или хорошо. Но мне хочется верить, 
что засилье гаджетов не сделает так, что 
сердца и души наших детей станут подобны 
этим электронным машинам. Что они смогут 
любить и дружить по-настоящему, плакать 
над фильмами, помнить добро, любить свою 
Родину. Наверное, пафосно? Как умею. Для 
меня все перечисленное важно. А для вас?

Пионерка 80х  годов Елена Лебедева

Есть такое выражение - «Мы все родом из детства». 
Очень правильные слова о самой светлой поре жизни лю-
бого человека. Все закладывается там – отношение к лю-
дям и к миру, все жизненные ценности и приоритеты, все 
установки и комплексы. Счастливое детство определяет 
успешность человека в будущем. Хотя, конечно, понятие о 
счастье разное у различных людей и поколений.  

Елана Мартинкова и Елена Лебедева

Советско-чешский отряд пионеров лагеря "Металлург"

Олимпийские игры 
для чешских пионеров

Каждую весну и лето СМИ и интернет 
наводняют сообщения о выпавших из окон 
детях. Как правило, речь идет о детях от 1 
года до 10 лет, инциденты происходят, когда 
малыши остаются без присмотра, и заканчи-
ваются в большинстве случаев трагически. 
Вот несколько рекомендаций, которые мо-
гут помочь предотвратить трагедию.

1. Отодвиньте от окон любую мебель, на 
которую теоретически может взобраться 
любопытный ребёнок, решивший посмо-
треть в окно. И не забывайте следить, чтобы 
кто-то снова не придвинул стул, кресло или 

тумбу к окну.
2. Если у вас установлены современные 

пластиковые стеклопакеты, никогда не от-
крывайте окна нараспашку, проветривайте 
помещение исключительно в режиме, когда 
створка окна целиком отклоняется от вер-
тикального положения под острым углом.

3. Установите на окна системы безопас-
ности, сейчас их очень много – различные 
замки, блокираторы, решетки, специальные 
ручки, запирающиеся на ключ, и так далее.

4. Никогда не полагайтесь на то, что 
установленный на окне защитный экран от 

насекомых не даст малышу упасть – такие 
экраны на это не рассчитаны. Напротив, они 
дают ребёнку ложное ощущение безопас-
ности, тогда как на самом деле падают даже 
под весом кошки, что уж говорить о детях.

5. Никогда не недооценивайте силу ре-
бёнка.

6. Сделайте вокруг окон и выходов на 
балкон «зоны недоступности» – можно при-
клеить к полу клейкую ленту, за которую де-
тям заходить не разрешается.

7. Объясняйте детям, почему так опасно 
залезать на подоконник и высовываться из 
окна.

8. Не оставляйте детей без присмотра.
Не обольщайтесь наличием на ваших ок-

нах москитных сеток. Эта мнимая преграда, 
ослабляющая ваше внимание, только про-
воцирует детей прикоснуться к ней и опе-
реться на неё и, тем самым, способствует 
выпадению ребёнка из окна!

Будьте внимательны и аккуратны! Огра-
ничьте доступ детей, особенно малолетних, 
к открытым окнам. Не выпускайте на откры-
тые балконы маленьких детей без постоян-
ного контроля взрослого человека.

Не допустите трагических происше-
ствий!

Территориальная комиссия 
Режевского района по делам 

несовершеннолетних и защите их прав

Надо отметить, что это  - один из немно-
гих праздников, который можно отмечать 
дважды: 21 марта и 22 апреля. В настоящее 
время многие рядовые участники и иници-
ативные группы планируют и проводят ряд 
мероприятий ко Дню Земли ближе к момен-
ту летнего солнцестояния, чтобы максималь-
но использовать тёплую погоду и свободное 
время людей.  Обычно день Земли отмечают 
посадкой деревьев, но для многих регионов 
нашей страны (в том числе и для нашего 
района) это затруднительно из-за особенно-
стей природных условий. Поэтому  в России 
традиционно  в этот  день   общественные 
организаций проводят  различные экологи-
ческие мероприятия и акции. В этот день все 
желающие могут принять участие в благо-
устройстве и озеленении своих дворов и 
улиц. 

Сотрудниками природно-минералоги-
ческого заказника «Режевской» 22 апреля в 
этом году также был проведен ряд меропри-
ятии. Для учащихся начальных классов шко-
лы №2  проведен экологический урок. Была 
подготовлена презентации на тему «Приро-
да в опасности», а также ребята узнали, для 
чего на территории Режевского района  соз-
дан Заказник и познакомились с основными 
направлениями его деятельности.  

На территории Шайтанского участка За-
казника в этот день был организован суб-
ботник по уборке территории с привлече-
нием добровольных помощников. 

Также экологические уроки для учащих-
ся 3-х и 5-х классов прошли  21 и 25  апреля 
в школах №3и №5. 

 А еще воспитанники дошкольных уч-
реждений и ученики начальных классов 
и среднего звена могут принять участие в 
детском конкурсе «Дерево моей Родины», 
который проводит заказник «Режевской». 
Конкурс будет проходить с  18 апреля по 15 
мая этого года. Положение о проведении 
конкурса направлены во все ДОУ и учебные 
заведения города и района.

Давайте будем беречь планету! Во всей 
Вселенной похожей нету!

С.И.Асламова, специалист по эко-
просвещению 

ГБУ СО ПМЗ «Режевской»

22 апреля  -  
22 апреля 2009 года Генеральной Ассамблеей ООН установлен 

Международный день Матери-Земли. Соавторами праздника высту-
пили  более 50 государств. И именно 22 апреля, начиная с 2010 года, 
день Земли отмечается ежегодно.  Значение праздника: обратить 
внимание человечества на хрупкость экосистемы Земли,  побудить 
людей быть внимательнее к окружающей среде. Символом дня явля-
ется зелёная греческая буква Θ на белом фоне. 
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли ветеринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  
щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, звоните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть воз-

можность помочь кормом для животных, то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.

 ХАСКИ. Мальчик и девоч-
ка, 10 месяцев, активные, 

общительные очень

Крупные, породистые, 
сторожевые собаки. 

Возраст 1 год

ЩЕНКИ. 
От разных собак. 

Возраст от 3х месяцев

МАЛЫШ. Крупный, по-
слушный,  охранник, при-

учен к цепи и вольеру.

ДИНА. Возраст 2 года, сте-
рилизованная, небольшо-

го роста, добрая

ТИША. Крупный, хороший 
охранник, послушный, 

приучен к цепи и вольеру

19 мая 2022 года исполнится 100 лет пионерскому дви-
жению, которое существовало в Советском Союзе. Вам, ува-
жаемые читатели, предлагаются викторины по истории пи-
онерского движения в нашей стране и в нашем Режевском 
районе. Вспомните своё пионерское детство, уважаемые 
читатели. Возможно, это будет интересно и Вашим детям, 
внукам. Грамоты подарит всем участникам Режевское исто-
рико-родоведческое общество. 

Ответы присылайте на электронный адрес Центральной 
библиотеки (улица Ленина, дом 30) onit2010@mail.ru.

Итоги подведёт жюри 15.05.2022 года.
С высоты сегодняшнего дня оглядываемся мы, бывшие 

пионеры, на пройденный свой путь и путь нашего госу-
дарства, нашего народа. Всё, что достигнуто, построено, 

создано в стране, в родном селе и малом городе - это наше 
достояние. Происходило это в великую эпоху. А мы были 
свидетелями и участниками тех неповторимых событий. 

Свидетелями исторических событий были и песни. Пес-
ни, которые пел народ, были выражением чувств и мыслей 
каждого человека и всего народа. 

Пионерская организация, только появившись в стране, 
уже имела свою собственную песню. Её распевали и режев-
ские пионеры 20-х, маршируя по улицам посёлка. Пионеры 
пели и другие песни. Пионерские песни очень разные. Но 
отличает их то, что в них всегда присутствует местоимение 
«мы». 

Что знаете Вы, уважаемые читатели, об этих песнях. 
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В связи с 36-ой годовщиной катастрофы на Чернобыльской 
АЭС сотрудники МЧС совместно с инструктором по ГО и ЧС Адми-
нистрации Режевского ГО проводят тематические уроки мужества в 
образовательных учреждениях Режевского ГО.

На этот раз сотрудники МЧС провели с детьми открытый урок в 
детском саду «Золотая рыбка». В ходе занятий сотрудники МЧС рас-
сказали детям, что 26 апреля в России отмечается памятная дата - 
День участников ликвидации последствий радиационных аварий и 
катастроф. Что в этот день в 1986 году на Чернобыльской АЭС про-
изошла крупнейшая в мире техногенная катастрофа, оставившая 
ощущаемые до сих пор серьезные долговременные последствия.

Так же сотрудники МЧС рассказали о правилах поведения при 
возникновении пожара, показали детям позитивные и негативные 
стороны огня. Учили детей быть внимательными и осторожными 
при обращении с огнем.  Затем все ребята примеряли на себя бо-
евую одежду пожарного.

Эта встреча стала интересной для детей: они более подробно 
узнали о том, как не допустить возгорания, к каким последствиям 
может привести шалость с огнем и нарушение правил пожарной 
безопасности.

Ирина Белоусова

«Пожарный. Часто он первым приходит туда, где возни-
кает опасность…»

В 2022 году отмечается 36 лет чернобыльской катастрофе. 
Памяти героев-пожарных 26 апреля в России отмечается памят-
ная дата - День участников ликвидации последствий радиацион-
ных аварий и катастроф. 

В этот день в 1986 году на Чернобыльской АЭС произошла 
крупнейшая в мире техногенная катастрофа, оставившая ощу-
щаемые до сих пор серьезные долговременные последствия. 
Неудивительно, что первыми с лицом катастрофы невиданных 
ранее масштабов столкнулись именно пожарные, прибывшие на 
место аварии. К тому времени в результате взрывов в реакторе 
и выброса разогретых до высокой температуры фрагментов его 
активной зоны возникло свыше 30 очагов горения. При взрыве 
автоматические системы пожаротушения реакторного отделе-
ния четвертого энергоблока были выведены из строя, не работа-
ли системы технического и противопожарного водоснабжения. 

Боевая работа личного состава ВПЧ-2 и СВПЧ-6 выполнялась 
в исключительно сложных условиях разрушенной активной 
зоны реактора и выброса радиоактивного графита за пределы 
главного корпуса, наличия радиоактивных и токсичных веществ 
в продуктах горения, действия на личный состав проникающей 
радиации, работу пожарных на больших высотах (до 76 м) в ноч-
ное время в условиях плохой видимости и возможных обруше-
ний строительных конструкций. В результате самоотверженных 
действий личного состава пожарной охраны, проявленном му-
жестве и героизме, умелом руководстве подразделениями была 
ликвидирована угроза дальнейшего осложнения аварийной об-
становки. 

Первых пожарных, кто пошел в огонь Чернобыля и принял 
на себя удар ядерной стихии, было двадцать восемь. Их подвиг 
не будет забыт. За мужество, героизм и самоотверженные дей-
ствия при ликвидации аварии на Чернобыльской атомной стан-
ции пожарные были награждены государственными наградами, 
в том числе, и посмертно.
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Один раз в год в феврале проходит лично-
командный Чемпионат Свердловской области 
по стрельбе из пневматического оружия в воз-
растной категории 14 лет и старше. Для уча-
стия в соревнованиях в этом году заявились 18 
сильнейших спортсменов, девушек и юношей, 
имеющих разряды КМС, 1,2,3 спортивные раз-
ряды. Это был по-настоящему долгожданный 
турнир. 

Режевские спортсмены отделения пулевой 
стрельбы МБУ «СШ» каждый год занимают при-
зовые места как в командном первенстве, так 
и в личном. Зачеты считались по двум стартам 
в упражнении ВП-60. Можно с гордостью огла-
сить наших призеров: 

1 место в командном зачете заняли Ко-
релина Мария, Обласова Алиса, Доронина 

Александра.
2 место заняли девушки в составе Свя-

жиной Анастасии, Кочегаровой Марии, Ле-
бедевой Алены. 

Также отличились девушки и в личном 
первенстве. В упражнении ВП-60 3 место за-
няла Корелина Мария и 2 место в упражнении 
ВП-40. 

Свяжина Анастасия, КМС, в УПР-40 заняла 3 
место. Тренеры, подготовившие победителей, 
– Наталья Тарасова и Любовь Чепчугова. Мы от 
всей души желаем нашим пулевикам дальней-
ших побед и успешного выполнение разряд-
ных нормативов.

24-26 марта 2022 года в стрелковом тире 
МБУ «СШ» прошли соревнования по пулевой 
стрельбе - Личное первенство Режевского го-

родского округа. Участвовали ребята от 9 до 
18 лет. 

И вот победы и достижения дождались 
юных спортсменов, у которых был первый 
старт. 

В УПР ВП-20 (20 выстрелов):
1 место, 196 очков заняла Свяжина Да-

рья, 10 школа;
2 место, 194 очка - Тарасова Арина, 7 

школа;
3 место, 191очко - Барченинова Лиза, 10 

школа.
Среди мальчиков:
На 1 месте с 198 очками - Кочнев Дми-

трий, 10 школа;
2 место, 195 очков, занял Урванцев Па-

вел, 7 школа;
3 место, 192 очка, Фирсов Игорь, 10 шко-

ла.
В УПР ВП - 30 (30 выстрелов):
1 место, 295 очков, Свяжина Дарья, 10 

школа;
2 место, 292 очка, Кузнецова Алиса, 10 

школа;
3 место, 289 очков, Городецкая Илона, 2 

школа.
Среди мальчиков: 
На 1 месте, 293 очка, Швецов Елисей, 7 

школа;
2 место, 291очка, Кочнев Дмитрий, 10 

школа;
3 место, 291 очко, Мокин Павел, 10 шко-

ла.
В УПР - ВП - 40 (40 выстрелов): 
На 1 месте, 396 очков, Корелина Мария, 

10 школа, КМС;
2 место, 393 очка, Лебедева Алена, 

1школа;
3 место, 388 очков, Голендухина Кира, 10 

школа.
Среди юношей: 
1 место, 381 очко, занял Мухамедьянов 

Дамир, 10 школа, КМС;
2 место, 377 очков, Арыков Илья, РСТ;
3 место, 375 очков, Токарев Антон.
Всем призерам вручены грамоты и медали 

соответствующей степени. Желаем всем ре-

бятам дальнейших успехов в достижении их 
целей. 

В августе 2021 года в Казани отгремела V 
Летняя Спартакиада молодежи (юниорская) 
России по пулевой стрельбе. Спортивный та-
лант наших пулевиков не остался незамечен-
ным, и трое ребят вошли в состав сборной 
Свердловской области. Отбор участников про-
ходил на Первенстве Свердловской области. 
Победители и призеры, занявшие 1-3 места, 
получили право участвовать на соревновани-
ях по пулевой стрельбе на различных уровнях. 
От нашего города ими стали Дамир Мухаме-
дьянов, Корелина Мария и Свяжина Анаста-
сия. Всего в сборной Свердловской области 6 
спортсменов из Режа. 

Все расходы, включая затраты на спор-
тивную форму, на время пребывания на со-
ревнованиях взял на себя Центр Спортивной 
подготовки Свердловской области. Список 
на участие в соревнованиях утверждался Мо-
сквой. 

Чтобы достойно представлять наш город 
и не подвести сборную области, ребята про-
явили свои лучшие качества: целеустремлен-
ность, силу воли, настойчивость и умение ра-
ботать в команде. 

В личном зачете Мухамедьянов Дамир 
занял 34 место в упражнении ВП-60 среди 86 
участников. У Корелиной Марии 35 место. Свя-
жина Анастасия на 67 месте среди 110 силь-
нейших спортсменов России 2002-2005 годов 
рождения. 

Тренерский состав гордится своими спор-
тсменами, а мы гордимся и нашими стрелка-
ми-пулевиками, и их наставниками Натальей 
Тарасовой и Любовью Чепчуговой. 

«И, главное, что родители спортсменов 
оценивают наш результат на 100%, содей-
ствуют и помогают в его достижении», - го-
ворят тренеры.

Мы вам желаем никогда не останавливать-
ся на достигнутом, стремиться к новым верши-
нам и осуществлять свои мечты. 

Ирина Белоусова

У отделения пулевой стрельбы МБУ «Спортивная Школа» 
2022 учебный год продолжается. У стрелков-пулевиков трени-
ровочный и соревновательный период круглогодичный и не 
останавливается ни на один день: если нет соревнований, идет 
подготовка к ним. 

В личных турнирах приняли участие шахма-
тисты спортклуба «Антей» Матвей Князев, Кирилл 
Фотеев, Мирослав Коноваленко, Александр Наги-
бин, Мария Баженова, Софья Калинина, Савелий 
Фотеев и Савелий Лавров. В командной борьбе 

антеевцев представляли Матвей Князев (капи-
тан), Кирилл Фотеев, Мирослав Коноваленко и 
Мария Баженова. 

О престижном турнире и учениках подроб-
нее рассказал тренер А.А.Замуруев: «Все ребята 

выступили достойно, постараюсь высказаться в 
двух словах о каждом. Начну с победителя - Ма-
рии Баженовой. У этой дамы - стабильность и 
мастерство. Софья Калинина завоевала серебро, 
первоначально проявила свои интеллектуаль-
ные способности на Первенстве Режевского 
округа, девушка с большим потенциалом. Миро-
слав Коноваленко в прошлом году здесь заво-
евал бронзу, а сегодня серебро. Кирилла Фотеева 
жребий свёл сражаться за второе место со своим 
же одноклубником Мирославом Коноваленко, и в 
упорной борьбе он уступил. Матвей Князев ярко 
сражался в своей группе, где был самым млад-
шим, немного не хватило ему опыта и стратегиче-
ского мышления, но это всё наживное. Александр 
Нагибин три тура шёл с выигрышем, но послед-
ние три «слил» из-за неответственного подхода 
к играм и самоуверенности по отношению к со-
перникам. Два Савелия - Фотеев и Лавров - самые 
младшие члены нашей команды, участвовали, 
чтобы «обстреляться» на областных турнирах, и 
надо сказать, они не были «мальчиками для би-
тья», старшакам пришлось попотеть с ними. 

Самое интересное, как и в любом виде спор-
та, это командные игры. Наша четвёрка, самая 
младшая из 12 команд, задала всем трёпку, да так, 
что заняли третье место, и сейчас трофейный ку-
бок - достояние «Антея». 

Сейчас юные шахматные дарования будут 
готовиться к июньскому домашнему турниру пер-
венства Восточного округа.

Олег Подгорнов

22-24 апреля в городе Тавда на базе отдыха «Горячий источник» 
прошло открытое Первенство Восточного Управленческого округа 
по шахматам «Тавдинский родник». Одной из целей мероприятия 
было формирование сборных команд Свердловской области. Со-
ревнования включали турниры личного характера в возрастных 
группах и командный турнир по быстрым шахматам. 
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Одним из направлений развития дошкольни-
ков является приобщение детей к народным тра-
дициям через формирование знаний о народных 
праздниках, знакомством с предметами народного 
быта, устным народным и песенным творчеством. 
Задачи данного направления: расширять знания и 
представления детей о национальной культуре и 
традициях народов России, способствовать раз-
витию творческих способностей детей, в основу 
которых положена эмоциональная отзывчивость. 
Развивать речь, обогащая словарь предметами 
народного быта, закличками, приметами и т.п. Раз-
вивать взаимодействие с семьями воспитанников, 
изучая традиции разных народов. Обогащать со-
держание предметно - развивающей среды по на-
родной культуре. 

В комплексно-тематическое планирование 
детского сада «Василинка» включены темы, в рам-
ках которых дети знакомятся с народными тра-
дициями: «Путешествие в хлебную страну. Труд 
работников сельского хозяйства», «Народное де-
коративно-прикладное искусство», «Мой дом, моя 
семья», «День народного единства», «Моя страна 
- Россия», «Народная игрушка». Педагоги детского 
сада используют в режимных моментах фольклор: 
потешки, загадки, колыбельные, небылицы, а так-
же считалки, мирилки, поговорки, народные при-
меты, народные игры.

Приобщение детей к обычаям, традициям рус-
ского народа через художественно-эстетическое 
развитие осуществляется в детском саду на музы-
кальных занятиях, занятиях по познавательной и 
изобразительной деятельности в группе, во время 
проведения досугов и развлечений, при участии 
в народных праздниках. Для этого используются: 
игра на народных музыкальных инструментах, 
знакомство с народными календарными праздни-
ками, народные песни и игры, прибаутки, скоро-
говорки, сказки, игры – драматизации, рисование, 
лепка и аппликация. В каждой группе педагогами 

созданы «Музыкальные центры», «Центры изобра-
зительной деятельности и искусства», «Патриоти-
ческие уголки», в которых находятся музыкальные 
инструменты, портреты композиторов, известных 
людей России, карточки с изображением народ-
ных костюмов, музыкальных инструментов, пред-
меты народного декоративно-прикладного ис-
кусства, пособия, игрушки, лэпбуки, наглядный и 
дидактический материал для приобщения детей 
к народным традициям, символы России, куклы в 
национальных костюмах. Развивающая среда дет-
ского сада регулярно дополняется и обогащается 
методическими и дидактическими пособиями, 
играми, плакатами, атрибутами, картотеками, на-
родными инструментами, костюмами. 

Детский сад № 35 «Василинка» активно сотруд-
ничает с социальными партнёрами: Домом куль-
туры и библиотекой села Останино, Режевским 
историческим музеем, Центром национальных 
культур, Детской школой искусств. В детском саду 
проводятся совместные досуги, народные празд-
ники, развлечения, музейные занятия. Ежегодно 
детский фольклорный коллектив «Родничок» ДК 
села Останино активно сотрудничает с детским 
садом, интересно и весело проводит с  воспитан-
никами игры и забавы, знакомит ребят с заклич-
ками, народными песнями, танцами, традициями, 
хороводами. 

И в этом году детский фольклорный кол-
лектив «Родничок» под руководством Татьяны 
Михайловны Бегян и Галины Владимировны Кол-
маковой подготовил интересную шуточную про-
грамму с куклой Петрушкой. С детьми подготови-
тельной группы прошло совместное развлечение 
по приобщению детей к русской народной куль-
туре, детей развлекали Фома и Ерёма, которые 
читали шуточные стихи, играли с детьми в народ-
ные игры, кричали заклички. 

Музыкальный руководитель Колмакова Ксе-
ния Сергеевна провела развлечения по народ-

ной культуре с группой раннего возраста, с деть-
ми старшей и младшей группы. Дети оказались в 
гостях у Хозяюшки, с которой играли и танцевали. 
Все развлечения прошли весело и интересно. 

23 апреля в центре национальных культур 
прошёл Фестиваль национальной культуры для 
дошкольных учреждений «Наследники нации». 
В рамках этого фестиваля от детского сада «Васи-
линка» музыкальным руководителем было подго-
товлено два номера, в которых приняли участие 
воспитанники старшей группы. Трио «Радуга»: 
Бояркин Илья, Ведерников Родион и Собиров Аб-
дулло исполнили песню «Белый синий красный» 
и заняли 1 место в Фестивале. Вагизов  Даниль 
вместе с мамой, Эльвирой Данисовной, исполни-
ли песню на татарском языке «Яз киля» и заняли II 
место. В прошлом году в Фестивале «Наследники 
нации» воспитанники детского сада заняли II ме-
сто, исполнив «Танец с ложками». В 2020 году всех 
участников фестиваля порадовала Тохирова Шахо-

дат, которая представляла национальную культуру 
Таджикистана танцем«Духтараки  Фархори» и за-
няла I место. 

Народное творчество – вечный источник жиз-
ненного опыта, мудрости, красоты. Все это создает 
предпосылки для всестороннего гармоничного 
развития дошкольника. Так постепенно и взрос-
лые и дети приобщаются к культуре различных на-
родов, по-новому начинают относиться к русским 
народным праздникам, традициям, фольклору, 
художественным промыслам, с которыми связано 
все самое ценное из культурных достижений.

Воспитание с дошкольного возраста  интереса 
и уважения к своим корням позволит ребенку ува-
жительно относиться к своей культуре и культуре 
народов, проживающих в России.

Старший воспитатель 
МБДОУ № 35 «Василинка»

Эльвира Овчинникова

2022 год объявлен годом народного искусства и нематери-
ального культурного наследия народов России. Важно помнить 
о нашем наследии, ведь Россия — огромная многонациональ-
ная страна, каждый из народов которой богат своими искус-
ством, традициями и обычаями. 

В зале в качестве приглашенных гостей одно-
временно встретились пионеры разных деся-
тилетий – 50-х, 60-х, 70-х и 80-х годов - и дети из 
разных школ РГО, которые подготовили доклады 
о Пионервожатых от своих школ. Детей сопрово-
ждали учителя-организаторы, которые помогали 
готовить данные проекты.

Школа № 1. Выступающие  Симонова Е., Со-
снина С. и Татаринцева Е. Девочки подготовили 
эксклюзивный большой материал по старшим 
пионервожатым первой школы Богаткиной К.А.,  
Исаковой Н.И., Гильмутдиновой К.З., Поляковой 

Н.Г., Михайловой Е.А., Малоткуровой С.Н. От шко-
лы №2 выступал Ярый Сергей, его рассказ был о 
Пинаевой Е.В. Ученик встретился с Еленой Вик-
торовной и взял у нее интервью, что и показал в 
своей презентации. Ученицы школы № 3 Титова 
А. и Чащина А. рассказали о пионервожатой сво-
ей школы – Хинкиной С.А. В своей презентации 
они отразили всю культурную жизнь, организо-
ванную Светланой Александровной в школе во 
время ее работы вожатой, а после культорганиза-
тором. Еремина Саша, ученица 10 класса школы 
№ 7, рассказала о Суровяткиной Н.П. Зачитала 

ее стихотворение, посвященное школе 7, и гимн 
школы, который тоже написала Надежда Петров-
на. Татаринов К. из школы №10 рассказал о пио-
нервожатой Савиной Т.М. Что примечательно и 
замечательно, Тамара Михайловна присутствова-
ла в этот день в зале. 

Девочки из 13 школы села Черемисского 
Цыбина А. и Кукарцева А. подготовили презента-
цию «звездного состава» вожатых своей школы - 
Мельниковой Л.Н., Лоскутовой Т.М., Белоусовой З. 
М., Колотовой Н.И., Авдюковой И.Н., Медведевой 
Т.В. Из школы №23, село Глинское, представила 
свой доклад Платонова Софья. Рассказ ее был о 
пионервожатой села Стародумовой Т.И. Из села 
Клевакинское свой доклад представила Шигина 
Валерия. Рассказала она о пионервожатой Шко-
лы №30 – Замуруевой Марии Ерофеевне, которая, 
кстати, присутствовала на конференции и явля-
лась пионеркой 50-х годов. 

Встреча разных поколений прошла в теплой 
дружественной атмосфере. Л.Л.Еловских подго-

товила вступительные слова, ретро-викторину и, 
конечно, пионерские песни, как без них… 

Председатель Режевского отделения партии 
КПРФ Полякова Л.А. рассказала о своем опыте 
работы в пионерских организациях города и по-
дарила детям памятные подарки. 

Еще благодарим Режевской исторический 
музей за предоставленные фотоальбомы лагеря 
«Металлург». Все-все, кто был причастен к этому 
лагерю, нашли себя на этих снимках. 

Ну, а мы, сотрудники библиотеки, также пред-
ложили фотоальбомы о пионерских буднях ре-
жевлян из фонда библиотеки.

Рады были видеть в своих стенах новых го-
стей и ждем всех еще не раз. 

Е.Першина, 
городская библиотека «Гавань»

21 апреля, накануне дня рождения В.И.Ленина (вождя Советской 
России), в Городской библиотеке «Гавань» прошла торжественная кон-
ференция, посвященная 100-летию пионерии в городе Реж. Организа-
торы конференции: Председатель Совета ветеранов Кочегарова Н.Д. и 
Руководитель методобъединения учителей истории Еловских Л.Л.
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С тех пор борьба с пожарами была поставлена 
под контроль государства.

В период Союза Советских Социалистических 
Республик, празднование профессионального 
праздника пожарных перенесли на 17 апреля. По-
сле развала СССР дату восстановили 30 апреля. 

Противопожарная служба России, за всю свою 
многовековую деятельность многократно пере-
именовывалась и входила в состав различных ве-
домств. В 2001 году противопожарную службу 
включили в состав МЧС России. Вместе с больши-
ми подразделениями МЧС, в сельских населённых 
пунктах были организованы небольшие филиалы 
пожарной охраны.  

Для быстрого реагирования на пожары в 2009 
году в с.Клевакинское открылась пожарная часть 
№16/10 противопожарной службы Свердловской 
области. В дальнейшем открылись три подразде-
ления в п.Озёрный, с.Черемисское, с.Липовское.

С годами в противопожарной службе сло-
жилось много традиций. Одна из них - это ува-
жительное отношение к старшему поколению и 
ветеранам. В пожарной части №16/10 с начала её 
образования ведут борьбу с огнём «сторожилы» 
Чепчугов Валерий Владимирович, Подковыркин 
Александр Юрьевич и Клевакин Владимир Генна-
дьевич. 

Но в «бой» с пожаром идут не только одни 
«старики», в подразделениях работает много мо-
лодёжи, обучением которой занимались не толь-
ко «сторожилы», но и наши ветераны. Ушли на 
заслуженный отдых Бабушкин Г.Г., Столяров Ю.В., 
Мокроносов Ю.А., Швецов В.Г. 

Хочется поздравить всех работников и ве-
теранов противопожарной службы с професси-
ональным праздником - Днём работников по-
жарной охраны России, пожелать всем крепкого 
здоровья и сухих рукавов. 

Когда мы под звуки сирены
Выходим с пожаром на бой,
Нам кажется, в схватках военных
Опять закипает прибой.
Пожарные, пожарные,
Солдатам мы сродни.
Пожарные,  пожарные
Пройдут сквозь все огни.

Начальник пожарной  части ПЧ №16/10
ГКПТУ СО «ОПС Свердловской области 

№ 16»Чепчугов А.Г.

30 апреля  1649 года царь Алексей Михайлович подписал Указ о 
создании первой российской  противопожарной  службы: «Наказ о 
Градском благочинии», установивший строгий порядок при туше-
нии пожаров в Москве. Именно это событие и стало основанием для 
выбора даты профессионального праздника пожарных.

1 мая – праздник Весны и Труда, государ-
ственный праздник. Недаром в поправках к Кон-
ституции РФ утверждается, что человек труда 
– опора своей семьи и всей страны! Человеку тру-
да – защиту, занятость, достойную зарплату! –три 
основных принципа, лежащие в основе деятель-
ности любого профсоюза.

Среди всех общественных организаций, дей-
ствующих на территории Свердловской области, 
особое место занимают профсоюзы. В настоящее 
время они являются самой распространенной 
формой общественных объединений в регионе.

Несмотря на ограничительные меры, 
вызванные эпидемиологической ситуацией, 
профсоюзные активисты продолжают свою дея-
тельность по защите социально-трудовых прав и 
интересов членов профсоюза, отстаивают прин-
ципы достойного труда на рабочих местах, что 
способствует созданию стабильной ситуации в 
трудовых коллективах. В сегодняшних сложных 

социально-экономических условиях профсоюзы 
солидарно отстаивают права работников - чле-
нов профсоюза. Зарплата, занятость, безопасные 
условия труда, социальные гарантии, это те прин-
ципы, которыми все профсоюзные организации 
руководствуются и сегодня. Наши требования се-
годня: недопустимость сокращений, индексация 
зарплат с учетом роста цен, поддержка малообе-
спеченых граждан, ветеранов!

От имени объединения профсоюзных орга-
низаций желаю всем жителямРежевского город-
ского округа весеннего настроения, повышения 
уровня благосостояния, успехов во всех делах и 
начинаниях, крепкого здоровья!

Н.В. Михалева, 
председатель объединения 

профсоюзных организаций РГО

Праздник для ребят уже начался с улицы, 
где встречали-привечали настоящие Маша 
и Миша, в фойе удобно для фотосессии рас-
положились Гармошка с Балалайкою, а со-
провождали везде Скоморохи-потешники. 
Все это было определено темой Фестиваля 
– «Это - Родина моя!» Слово приветственное 
всем гостям сказала Начальник Управления 
образования Ирина Васильевна Клюева.

Первыми на сцену Распорядительни-
ца народного праздника и помощница ее 
Настенька Федосова пригласили артистов 
детского сада «Вишенка». Уж они кликали, 
Весну-красну зазывали, на свистульках сви-
стели, народную песню исполняли.

Солнышки из детского сада «Одуванчик» 
показали зрителям постановку танцеваль-
ную, очень яркую и зажигательную, про 
Россию нашу новую. А какую программу 
красочную представили малыши детского 
сада «Журавлик»! Они и пели, и танцевали, 
и на инструментах народных играли! Со 
всех сторон талант свой представили! Ма-
ленькие лучики детского сада «Родничок» 
водили народный хоровод очень слаженно 
и дружно. Артисты из детского сада «Коло-
кольчик» - единственные на Фестивале - по-
казали сказку «Три медведя», такие герои 
яркие, каждый со своим характером!

Внимательно очень следили за высту-
плениями звездочек профессиональное 
жюри: ведущий специалист Управления 
образования Надежда Александровна Ко-
ролева, ведущий специалист Управления 
культуры, физической культуры, спорта 

и молодежной политики администрации 
Режевского городского округа Анна Сер-
геевна Баранова, художественный руко-
водитель МБУК «ЦКиИ» Анна Викторовна 
Захарова, руководитель театральной шко-
лы «Артист» МБУК ДК «Металлург» имени 
А.А.Ферштатера Елена Владимировна Кар-
ташова. 

И присудили они грамоты следующие: 
Детский сад № 10 «Родничок» победил в 

номинации «Теплый лучик» за самую лирич-
ную композицию. Детский сад № 31«Одуван-
чик» выиграл номинацию «Солнечные за-
йчики» за самое динамичное выступление. 
За разножанровость представленной про-
граммы в номинации «Солнечный калейдо-
скоп» был награжден детский сад № 6 «Жу-
равлик». За любовь к народным традициям 
в номинации «Задорный лучик» победил 
Детский сад № 18 «Вишенка». В номинации 
«Блестящий лучик» за лучшую театральную 
постановку победу одержал Детский сад № 
28 «Колокольчик»

Юных артистов наградили медалями за 
выступления талантливые да одарили по-
дарками памятными! Всем руководителям 
говорим спасибо огромное за подготовку 
участников. Ждем в следующем году с но-
выми выступлениями! Зрителям благодар-
ность за поддержку и аплодисменты, мы 
всегда вам рады! 

Ольга Сергеева, распорядительница 
народного праздника

15 апреля Центр культуры и искусств наполнился детскими го-
лосами, гомоном и смехом! Районный Фестиваль «Лучик солнца 
золотой» традиционно собрал ярких звездочек детских садов.
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2 МАЯ 2022 ГОДА
Умеренно теплый и влажный, выносли-

вый, плодородный, накопительный период. 
При посеве в это время растения долго не 
всходят, но потом дают очень дружные 
всходы и имеют хорошую приспособля-
емость, устойчивую корневую систему, 
повышенную урожайность. Хотя заболе-
ваемость и велика, температурные пере-
пады переносятся растениями без особого 
ущерба и имеют повышенную зимостой-
кость. Время удачно для посева, посадки и 
пересадки абсолютно всех видов растений. 
Можно заняться подстриганием деревьев и 
кустарников, а также прививкой и обрезкой 
с целью усиления роста побегов. Главное - не 
переусердствовать, ибо растение может 
истечь соком, что приведет к его неминуе-
мой гибели.  

Среди комнатных растений лучше всего 
заняться клубневыми и луковичными, ко-
торые будут цвести долгое время и на ред-
кость красиво.

Корневая система в это время практи-
чески не реагирует на повреждения, однако 
ее восстановительные функции несколь-
ко занижены. Если пересадка пришлась на 
этот период, то растения нуждаются в 
постоянном контроле. При растущей Луне 
рекомендованы посев, пересадка листовых 
и бахчевых культур, плодовых деревьев, 
ягодных кустарников, земляники, а также 
рыхление земли, полив, внесение подкор-
мок и минеральных удобрений, укоренение 
черенков, прививки. Весь период растущей 
Луны растения нуждаются в большом коли-
честве воды и обильном поливе.

3-4-5 МАЯ 2022 ГОДА
Нестабильный, холодный, бесплодный, 

умеренно сухой период. Малоподходящее 
время для посадки и пересадки травяни-
стых культур, однако для кустарников, 
вьющихся и растений с усами - довольно 
благоприятное. Весьма подходящий мо-

мент для сбора лекарственных трав. Ско-
шенная трава отрастает медленнее, так 
что можно смело стричь газон. Поскольку в 
это время подавляется рост растений, то 
хорошо заняться борьбой с сорной травой, 
можно удалять лишние побеги. Весьма под-
ходящий момент для подготовки места 
под газоны и грядки. Самое идеальное время 
для посадок.

6-7 МАЯ 2022 ГОДА
Развивающий формы, теплый, влажный, 

плодородный период. При посеве во время 
Луны в Раке всходы появляются медленно, 
хрупки и не отличаются особой стойко-
стью. Корневая система развивается хо-
рошо, поэтому всевозможные подкормки 
лучше всего проводить именно в это время. 
Хрупкость стеблей может привести к их 
ломке, особенно при достаточно высокой 
урожайности, поэтому не стоит в это вре-
мя сажать высокорослые культуры, лучше 
заняться кустарниками (малиной, виногра-
дом, крыжовником, розами).

Благоприятны прививки, высадка расса-
ды однолетних, посадка тыквенных, бобо-
вых и пасленовых культур.

От посадки зимующих в открытом 
грунте плодовых деревьев и растений сто-
ит отказаться, так как морозоустойчи-
вость в этом случае будет невелика. Требу-
ется учащенный полив.

8 МАЯ 2022 ГОДА
Жизнестойкий, стабильный, горячий, 

сухой, малоплодородный период. Рекомен-
дованы осторожная прополка и выкапыва-
ние корней. Время благоприятно для посад-
ки долгоживущих кустарников. Для посева и 
пересадки момент малоподходящий. Перед 
новолунием производят заготовку дров для 
топки, после новолуния заготавливают 
строительный лес.
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Не слышно голоса родного,
Не видно добрых милых глаз.
Зачем судьба была жестока? 
Как рано ты ушла от нас.
Тебя нет с нами, но навеки
В сердцах ты наших не умрешь
Никто не смог тебя спасти. 
Ушла из жизни слишком рано.
Но светлый образ твой родной
Мы будем помнить постоянно.
Скорбим и любим.

Твои родные 
и близкие

5 мая 
исполняется полгода 

со дня смерти 
Клюкиной 

Людмилы Евлампевны

Плачет сердце 
и боль не уходит. 
Ну, а время вовсе не лечит.
Ничего никогда 
не проходит...
И не быть всему так, 
как прежде...

Жена, дети 

24 апреля 2022 года 
после продолжительной 

болезни 
перестало биться сердце 

нашего коллеги 
Топоркова 

Константина Михайловича

Вся его жизнь – беско-
нечная преданность вы-
бранному делу. Он всегда 
был позитивным, отзыв-
чивым и неравнодушным 
к чужим проблемам. Кол-
лектив Режевского района 
электрических сетей ПО 
Артемовские электриче-
ские сети выражает глу-
бокие соболезнования 
родным и близким Кон-
стантина Михайловича.

Светлая память о нем 
навсегда сохранится в на-
ших сердцах. 

20 апреля 
исполнилось 9 лет 

со дня смерти любимого, 
дорогого, заботливого 

мужа и отца
Гараева 

Равиля Мухаматхановича
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ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА
Российской Федерации по Свердловской области информирует

Одна из таких встреч состоялась 20 апреля с 
ребятами из Центра творческого развития «Ровесник». 
С ними беседу на тему антитеррористической 
безопасности провела врио начальника ОПДН ОМВД 
России по Режевскому району младший лейтенант 
полиции Охремчук Маргарита Павловна.

Лекция была начата с раскрытия сущности 
понятия «терроризм», его разновидностей, 
ответственности за распространение опасных 
сообщений в социальный сетях, в том числе и за 
«фейковые» необдуманные сообщения.

Страж порядка рассказала о крупных 
террористических актах, произошедших в нашей 
стране. В завершение лекции Маргарита Павловна 
ознакомила слушателей с правилами поведения 
в случае угрозы террористического акта, провела 
беседу о том, как не стать жертвами теракта. 
Встреча носила не только профилактический, но 
и рекомендательный характер, потому что ребят 
призвали быть внимательными, бдительными 
по отношению к подозрительным людям и 
подозрительным предметам, и в случае обнаружения 

опасности в обязательном порядке сообщать 
правоохранительным органам, не предпринимать 
самостоятельных попыток по их ликвидации. 

Проведение мероприятий в рамках «Единого дня 
профилактики» повышают правовую грамотность 
учащихся, педагогов, родителей. Они направлен ны 
на профилактику преступлений и правонарушений, 
совершаемых несовершеннолетними и в их 
отношении, закреплению среди работников и 
учащихся образовательных учреждений навыков 
правильного поведения в чрезвычайных и 
экстремальных ситуациях, сознательного и 
ответственного отношения к личной безопасности.

Правоохранители призывают родителей 
не забывать, что за противозаконные действия 
собственных детей они несут персональную 
ответственность, а также напоминают о 
необходимости контролировать аккаунты детей в 
социальных сетях и не бросать их на длительное 
время без присмотра. 

ОМВД России по Режевскому району

С 20 по 23 апреля 2022 года в целях повышения эффективности профилактической работы по предупреждению 
безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних, формирования норм безопасности жизнедеятельности 
сотрудники полиции вместе с другими ведомствами проводят акцию «Единый день профилактики», в рамках которой 
проводятся профилактические беседы с учащимися образовательных учреждений.

Губернатор Свердловской области Евгений 
Куйвашев провел заседание оперативного штаба 
по устойчивости экономики и социальной сфе-
ры.

Уже в следующем месяце по инициативе Пре-
зидента России начнется перечисление пособий 
малообеспеченным семьям с детьми от 8 до 17 
лет. Евгений Куйвашев поручил профильным 
ведомствам координировать эту работу в Сверд-
ловской области, чтобы оформление пособий 
было простым и удобным. Люди должны иметь 

возможность подать заявление через Госуслуги, 
в МФЦ или в Отделении Пенсионного фонда Рос-
сии даже в майские праздники.

Заместитель управляющего Отделением ПФР 
по Свердловской области О.В. Шубина доложи-
ла Губернатору об организации работы по осу-
ществлению ежемесячной денежной выплаты на 
детей в возрасте от восьми до семнадцати  лет. 
Прогнозируемое количество получателей данно-
го пособия в Свердловской области - 107 тысяч.

«С 1 мая 2022 года начнется прием заявле-

ний от семей, имеющих среднедушевой доход  
ниже прожиточного минимума, установленного 
в субъекте РФ. Удобнее всего будет заполнить за-
явление на портале госуслуг. Кроме того, можно 
лично обратиться на прием в офис МФЦ либо в 
клиентскую службу ПФР. В выходные и празд-
ничные дни 1-3 и 8-10 мая будет обеспечена воз-
можность подачи заявления. Для этого будет ор-
ганизована работа дежурных окон в отдельных 
офисах МФЦ и личный прием граждан в клиент-
ских службах ПФР.

В целях предоставления гражданам возмож-
ности подачи заявлений в электронной форме 

во всех клиентских службах расширяются «Циф-
ровые зоны» - производится установка дополни-
тельных «гостевых компьютеров».

Пенсионный фонд России и Отделение ПФР 
по Свердловской области принимает все необ-
ходимые меры по подготовке к реализации Ука-
за Президента по новым выплатам, - отметила 
Ольга Шубина. - Так же в тесном взаимодействии 
с  Министерством социальной политики Сверд-
ловской области проводятся все необходимые 
организационно - методические мероприятия по 
подготовке к реализации с мая 2022 год новых 
выплат».

С 2022 года Пенсионный фонд начал про-
активно информировать граждан о пенсионных 
правах в части страховых пенсий по старости и 
пенсионных накоплений. Уведомления направ-
ляются мужчинам с 45 лет и женщинам с 40 лет 
в личный кабинет на портале госуслуг, в даль-
нейшем информация будет приходить раз в три 
года.

На сегодняшний день данные о сформиро-
ванной на текущий момент пенсии и о размере 
пенсионных накоплений получили 34587 жите-
лей Свердловской области. Информирование 
производится в день достижения женщиной 
возраста 40 лет и мужчиной возраста 45 лет.

В информационном письме ПФР граждане 
могут ознакомиться с условиями получения 

права на страховую пенсию по старости, узнать, 
сколько еще стажа необходимо получить до вы-
хода на пенсию, а также увидеть предполагае-
мый размер пенсии.

Проактивное информирование позволяет 
гражданам заранее оценить свои пенсионные 
права и при необходимости предпринять шаги 
по их увеличению, уточнить периоды стажа и 

размер пенсионных коэффициентов, а также уз-
нать о размере пенсионных накоплений, форми-
руемых в Пенсионном фонде.

Гражданам, у которых нет учетной записи на 
портале, информация предоставляется во всех 
клиентских службах Пенсионного фонда России 
при личном обращении.  

Отделение ПФР по Свердловской области 
сообщает, что еще больше вопросов, отнесен-
ных к компетенции органов Пенсионного фонда, 
можно решить, обратившись в офис ближайшего 
Многофункционального центра.

С апреля 2022 года МФЦ Свердловской об-
ласти дополнительно предоставляют следующие 
услуги Пенсионного фонда:

1. Предоставление инвалидам (в том чис-
ле детям-инвалидам), имеющим транспортные 
средства в соответствии с медицинскими показа-
ниями, компенсации в размере 50 процентов от 
уплаченной ими страховой премии по договору 
ОСАГО.

2. Предоставление некоторых мер социаль-
ной поддержки гражданам, подвергшимся воз-
действию радиации вследствие ядерных испыта-
ний и техногенных катастроф.

3. Предоставление некоторых мер социаль-

ной поддержки в виде денежных выплат и ком-
пенсаций военнослужащим и членам их семей.

4. Предоставление единовременного посо-
бия беременной жене военнослужащего, прохо-
дящего военную службу по призыву.

5. Предоставление ежемесячного пособия на 
ребенка военнослужащего, проходящего воен-
ную службу по призыву.

6. Предоставление единовременного посо-
бия при рождении ребенка женщинам, уволен-
ным во время беременности или декретного 
отпуска из-за ликвидации работодателя либо 
прекращения деятельности в качестве индивиду-
ального предпринимателя, нотариуса или адво-
ката, а также лицам, не подлежащим обязательно-
му социальному страхованию (неработающим).

7. Предоставление ежемесячного пособия 
по уходу за ребенком женщинам, уволенным во 
время беременности или декретного отпуска из-

за ликвидации работодателя либо прекращения 
деятельности в качестве индивидуального пред-
принимателя, нотариуса или адвоката, а также 
лицам, не подлежащим обязательному социаль-
ному страхованию (неработающим)

8. Предоставление пособия по беременности 
и родам неработающим женщинам.

Выплата предоставляется, если центр заня-
тости признал женщину безработной в течение 
года со дня ее увольнения. Само увольнение при 
этом должно быть в связи с ликвидацией пред-
приятия либо прекращением деятельности в ка-
честве индивидуального предпринимателя, нота-
риуса, адвоката.

9. Предоставление единовременного посо-
бия при передаче ребенка на воспитание в се-
мью.

10. Предоставление ежемесячной денежной 
выплаты на ребенка в возрасте от 8 до 17 лет 

(прием заявлений предусмотрен с 1 мая 2022 
года).

Адреса всех МФЦ Свердловской области: 
https://mfc66.ru/about/kontakty

Запись на прием в МФЦ: http://mfc66.ru/
cabinet/damask/step1 

Телефоны контакт-центра МФЦ: 8 (800) 550-
50-30, 8 (343) 273-00-08.

Телефоны горячей линии Отделения ПФР по 
Свердловской области: 8-800-6000-389  (для лиц, 
проживающих на территории РФ, звонок бесплат-
ный), (343) 263-75-01. 

Телефоны горячей линии Клиентской службы 
(на правах отдела) в г.Реже: (34364)3-19-07, 3-20-
61.

Время работы телефонов горячей линии: по-
недельник - четверг с 08.30 до 17.30, пятница - с 
08.30 до 16.30.

С начала года региональный контакт-центр 
помог ответить на вопросы, связанные с мерами 
социальной поддержки, 55 тысячам свердловчан. 
В сравнении с аналогичным периодом прошлого 
года рост обращений составил 58%. Чаще всего 
граждан интересовали темы пенсий, социальных 
выплат на детей, получения материнского ка-
питала, выплат по больничным листам в период 
коронавируса. В топ самых частых обращений ре-
гионального контакт-центра Пенсионного фонда 
также вошли вопросы оформления справок и до-
кументов, использования электронных сервисов.

«Граждане стали активнее пользоваться услу-
гами Единого контакт-центра, - отметил замести-
тель начальника департамента госуслуг и цифро-

вого развития ПФР Евгений Палькин. - За первый 
квартал этого года операторы ЕКЦ обработали 
свыше 1,8 млн. обращений. Таким образом, каж-
дый четвертый звонок, поступающий в федераль-
ные ведомства: ПФР, Роструд, Фонд социального 
страхования, медико-социальную экспертизу 
- обрабатывается операторами нашего контакт-
центра. В дальнейшем мы планируем развивать 
перечень оказываемых консультационных услуг. 
В частности, тестируем подключение к системе 
региональных органов социальной защиты».

Напомним, о работе регионального кон-
такт-центра. По телефону 8-800-6000-389 любой 
гражданин может получить информацию по всем 
вопросам, связанным с мерами социальной под-

держки. Режим работы: понедельник-четверг с 
8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30.

На первой линии на обращения отвечает 
виртуальный помощник. Он помогает получить 
информацию по самым популярным типовым за-
просам. Например, о том, как воспользоваться 
материнским капиталом, получить СНИЛС или 
сменить способ доставки пенсии. При необходи-
мости получения детальной информации вирту-
альный помощник переводит вызов на операто-
ра первой линии.

Для более подробных консультаций пред-
усмотрена и вторая линия. Оператор идентифи-
цирует личность обратившегося и только потом 
предоставляет интересующую информацию. К 
Единому контакт-центру подключены не только 
специалисты Пенсионного фонда, но и других 

ведомств: Роструда, Фонда социального страхо-
вания, медико-социальной экспертизы.

Так же свердловчане могут обратиться на 
телефоны горячей линии клиентских служб ПФР 
в городах и районах Свердловской области, ин-
формацию о которых можно найти в разделе 
«Информация для жителей региона» / «Гражда-
нам» /  «Контакты клиентских служб в городах и 
районах Свердловской области» (https://pfr.gov.
ru/branches/sverdlovsk/info/~0/7455). 

В Клиентскую службу (на правах отдела) в г. 
Реже можно обратиться по телефонам горячей 
линии (34364) 3-19-07, 3-20-61.

Получить консультацию жители региона 
всегда могут, написав запрос в онлайн приемную 
(https://es.pfrf.ru/appeal).
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ОВЕН (21.03-20.04).
Начальство оценит ваши деловые качества 
уже в начале недели. Прежде чем предпри-
нимать что-либо, тщательно продумайте. За-
работки в целом должны быть хорошими. 

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
Дел на работе будет невпроворот. Серьезные 
решения принимать лучше во второй полови-
не недели. Доходы ожидаются нерегулярные. 
Новые друзья помогут.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Будьте аккуратны в профессиональной сфере, 
не поддавайтесь на авантюры. В конце недели 
вероятен небольшой доход. Не берите взай-
мы. Уделяйте внимание воспитанию детей.

РАК (22.06-23.07).
На службе тратьте энергию рационально, из-
бегайте конфликтов. Доходы - средние, а вот 
расходы могут повыситься. В начале недели 
вероятны потрясения и разочарования.

ЛЕВ (24.07-23.08).
На работе смело преодолевайте препятствия 
и проявляйте свои лучшие качества. Доходы 
на обычном уровне. Ожидайте новых зна-
комств. Любовные отношения обновятся.

ДЕВА (24.08-23.09).
Возможно, вам будет не до работы. Мобили-
зуйтесь, не планируйте серьезных дел на вто-
рую половину недели. Финансовые трудности 
разрешатся с помощью родственников. 

ВЕСЫ (24.09-23.10).
На профессиональном поприще ожидает 
успех, но для его достижения придется хоро-
шо потрудиться. Доходы должны возрасти. За-
ймитесь семьей, благоустройством дома.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
Много событий сулит профессиональная 
сфера. Не исключены столкновения с началь-
ством. С долгами, если они есть, расплатитесь. 
Не впадайте в депрессию. 

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
В работе больше доверяйте своим знаниям и 
интуиции, не надейтесь на легкие пути к успе-
ху. Возможно появление новых источников 
дохода. Захочется обновления имиджа.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
Обилие контактов может вас утомить. Восста-
новит силы и эмоциональное равновесие до-
машний уют и работа. О доходах беспокоить-
ся нечего. В семье вероятны конфликты.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
Работа потребует активности, умения нахо-
дить правильные решения. Можете рассчиты-
вать на хороший заработок. Будьте осторож-
ны в отношениях с близкими.

РЫБЫ (20.02-20.03).
Новые проекты отложите на следующую не-
делю. Не ввязывайтесь в финансовые аферы. 
Все усилия должны быть вознаграждены. Не 
пренебрегайте семейными обязанностями.
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